



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2016

Interpellation Nr. 72 Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Trennung von Gewerbe- und Wohngebiet; schriftliche Beantwortung

P165252

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Ziele für die künftige Nutzung des Rosental-Areals stehen in Grundzügen fest. Heute ist das Rosental-Areal ein Wirtschaftsstandort und soll dies auch in Zukunft bleiben. Die Zielsetzung sieht hochwertige Arbeitsnutzung vor. Dadurch eröffnet sich für den Kanton die Chance, für bestehende und neue Firmen Platz für Expansionen zu bieten.

Die Interpellantin spricht eine generell vermehrte Trennung von Wohnen und Gewerbe an. Der Regierungsrat verfolgt eine nach Arealen differenzierte Strategie, mit dem Ziel innerhalb des Kantons Rahmenbedingungen für unterschiedliche Branchen und Unternehmen zu schaffen. Es gibt Unternehmen, die vom Umfeld gemischter Gebiete profitieren, während andere aus Emissionsgründen (Bsp. Lärm oder Verkehr) oder Sicherheitsgründen (Bsp. Störfall) auf eine Trennung zwischen Wohnen und Arbeiten angewiesen sind. Im Allgemeinen ist der Regierungsrat davon überzeugt, dass Durchmischung (jeglicher Art) insgesamt eine wichtige Voraussetzung für eine lebendige und innovative Stadt ist.

